
 
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

発行 2011 年 1 月 
 

ＶＯＬ．51 
5 万部発行 

 

４年間の 

活動通信簿を 

作成しました。 

 

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

 
か ん ば ら こ う い ち ろ う 
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①ごみの持ち去り・抜き取りについて 
Ｑ．資源ごみや粗大ごみを市が回収する前に、業者が持ち去ることに対する市の見解は？  

Ａ．資源ごみの持ち去りを禁止する条例の制定が各市で行われているが、現状の資源ごみ・粗大ごみ 

  持ち去りの状況を踏まえ、他市の防止策について調査・研究する。 

（要望）資源ごみの売却による市の収入増加を目的に『（仮称）ごみ持ち去り禁止条例』の制定など、 

    改善策を検討・実施して欲しい。 
 

②競争入札の最低制限価格について 
Ｑ．今年の競争入札の件数と最低制限価格での落札件数は？最低制限価格の算定方法は妥当なのか？  

Ａ．今年度は全体の約６０％、一般競争入札に限ると約９２％が最低制限価格で落札された。 

  近年の経済不況で受注競争が激化し、適切な積算を行わずに事前公表している最低制限価格での 

  応札が増加している。最低制限価格を事後公表にし、健全な建設業者の育成を図りたい。 

（要望）最低制限価格の算定方法の妥当性を検証し、少しでも低価格で市が求める事業が遂行される 

    柔軟な算出、設定を行って欲しい。 
 

③豊中の借金時計作成と公開について 
Ｑ．市民に市の借金総額、今後の増減推移を知らせるために『豊中の借金時計』を作成してはどうか？  

Ａ．市の財政状況を簡潔に示す指標の一つの要素だが、財政状況を正しく理解して頂くためには、    

  借金だけでなく、他の要素も示していかなければならない。今後、他市事例も含め研究を進める。 

（要望）借金時計を作成し公開することで、職員・市民にとって市の財政に対する関心、意識改革の 

    効果があると思いますので、検討・実施して欲しい。 
 

④市が契約している携帯電話について 
Ｑ．各部局の携帯電話の契約プランの見直し、他社と比較することでコスト削減が図れるのではないか？  

Ａ．契約プランの見直しや他社との比較により、年間で約１００万円の通信料が削減された。 

（要望）リース契約や購入している機器類・備品類についても、ニーズを踏まえ他業者とサービス 

    内容や価格を比較し、コスト削減に努めて欲しい。 
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・『豊中版事業仕分け』の実施を求め、開催されました。 

・市有施設内の自販機設置について、公募入札により 

 設置使用料収入を得ることを提案し、実施されています。 

・ごみ収集業務など可能な範囲で事業の更なる民営化を 

 求め拡大の方針が出されました。 

・市税、保険料、使用料などの悪質滞納者に対する 

 徴収強化を要望。 

・市有施設の有効活用（民間企業への売却や貸出）の 

 推進を求めるとともに様々な提案をしてきました。 

・事業系ごみの処理費用を全額業者負担にするよう求めて 

 います。 

・市が契約している携帯電話の契約プランの見直しを求め、  

 経費の節減を実現。 

・随意契約を出来る限り行わないことを求め、一般競争入札 

 の実施率が増加しました。 

・競争入札で最低制限価格での落札が非常に多いことを 

 指摘し、入札方法の改善を要望。 

・市長の公約達成度を市民に公開するよう要望。 

・金融機関からの借金に頼りすぎず、事業に賛同する  

 市民から借金する公募市民債の発行を要望。 

･『豊中の借金時計』の作成と公開を求めています。 

・全市的に地区計画を策定し、住環境や景観を乱す 

 マンションや商業施設の建設に際し、地域住民と業者、 

 行政の間でのトラブルを防ぐことを要望。 

・放置自転車対策の事業効率の向上を求め移動保管料の 

 増額や撤去した自転車の有効活用について提案。 

・バイクの駐輪スペース増設を要望。 

・赤字の市営駐車場の経営改善と廃止を含めた検討を要望。 

・自転車専用道路の設置を要望。 

・大阪空港の就航空港数・便数の増大、国際便の復活による 

 空港を活かしたまちづくりの推進を要望。 

この通信簿は、市民の方々からのご意見をもとに 

私自身の１期４年の活動の振り返りをするとともに、 

市民の方々の評価指標の一つになればと思い作成しました。 

・放課後こどもクラブの時間延長、学年延長の早期実施を 

 求め続けています。 

・定員の弾力化、市有施設の有効活用等による保育所の 

 待機児童解消を要望。 

・子育て相談、教育相談、児童虐待相談などの人員体制 

 強化を要望。 

・子育てに対する不安や負担の解消策の実施を求め、 

 こんにちは赤ちゃん事業の実施・地域子育て支援センターの 

 増設などが実施されています。 

・ファミリー・サポート・センター事業の援助会員の拡大を求め  

 子育て世代に幅広く活用できる事業になるよう要望。 

・小、中学校の適正規模と通学区域のあり方について 

 校区再編を含め検討を求め続けています。 

・学校給食の食べ残しの現状を明らかにし、改善策を提案。 

・保育所や小学校給食のアレルギー対応の推進を求め 

 出来る範囲での対応を要望。 

・虐待・非行・いじめ・不登校・薬物・インターネットの悪質 

 サイトなどで悩む児童・生徒の状況を把握し対応するため 

 の児童・生徒へのアンケート調査の実施を提案。 

・悩みを抱えている子どもたち自身が気軽に相談できる 

 第三者機関『公的こどもオンブズパーソン』の設置を要望。 

・熱中症対策、夏季期間中の学習環境改善のため 

 全小学校にエアコン設置を要望。 

・２０１１年度から小学校５、６年生で外国語活動が必修となり 

 外国語学部の学生や外国語に馴染みのある市民の方々に  

 外国語活動の授業を支援、協力してもらうことを提案。 
・ジュニアメイト（学習支援、ひきこもり・不登校対応などを行う  

 有償学生ボランティア）の一層の採用を要望するとともに 

 学生ボランティア同士の交流機会の設置を提案。 

・歳入歳出総額の減少に比べ、教育予算の減少割合が 

 多いことを指摘し、教育予算の増額を要望。 
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＜その他、このような提案をしてきました＞ 

・市所蔵の美術品や文化財を広く市民に観賞して 

 頂くためのバーチャルミュージアムの作成 

・市の外郭団体への職員派遣の廃止 

・民間企業経験者の積極的な採用 

・生活保護受給者の生活状況の把握と就労支援 

・広報紙、ＨＰ、公用車、市有財産に対する 

 広告収入獲得の拡大 

・期日前投票所の増設など、投票率の向上策 

・利用率の低いバスの運行助成金の見直し 

・ワンストップサービスの促進によるたらい回しの改善 

 

・議員報酬や政務調査費の使途公開。 

・議会報告や視察報告をつながり通信、 

 ＨＰで、お伝えしてきました。 

・つながり通信の配布数は通算で５１号（約５０万部） 

・定期的な市政報告会の開催。 

・他の議員との合同市政報告会の開催。 

・視察報告会の開催。 

・大学生を議員インターンシップとして受入。 

 （これまでに２５名が修了） 

これらはすべて神原ひとりで実現したのではなく、 

市民の方々から頂いたご意見・ご提案、 

他の議員や市職員の努力が実ったものです。 

・議会のインターネット中継を求め、本会議で開始されました。 

・委員会質疑で一問一答方式が導入されました。 

・政務調査費の領収書提出が義務化されました。 

・議員の期末手当における役職加算の廃止を求め続けて 

 います。（役職加算廃止条例案を提出。） 

・本会議の代表質問・一般質問で一問一答方式導入を 

 求めています。 

・６月定例会での個人質問実施を求め続けています。 

・一括採決（討論）を避け、一議案ごとに採決を行うことを 

 求めています。 

・広報とよなかの議会報告で、質問者名の記載を 

 求めています。 

・出前議会、議会報告会の開催を提案。 

・学生議会、こども議会の開催を提案。 

・議会基本条例の制定を求めています。 

 

・不燃ごみの約半分が可燃処理されている現状など廃棄物 

 処理政策の課題を明らかにするとともに改善策を提案。 

・プラスチック製容器包装の分別・収集・運搬にかかる市民の 

 手間、コストの面から、分別方法・処理方法の再考を提案。 

・学校施設の光熱水費削減分還元制度（フィフティ・フィフティ制度） 

 の効果を明らかし、実施校の拡大を求めています。 

・リユースを推進するために市民が私物を譲りあえる仕組み作り、 

 空間作りを要望。 

・『（仮称）ごみ抜き取り禁止条例』の制定を提案。 

・幼稚園園庭・小学校校庭の芝生化が進みました。 

・市有施設の屋上緑化、壁面緑化の促進を要望。 

・太陽光パネル、雨水貯留タンクの設置補助の奨励、 

 拡大を求めてきました。 

・学校給食の食べ残し、公園や街路樹の落ち葉や 

 剪定枝の堆肥化の推進を求めてきました。 

・シックスクールの未然防止と、発生した際の最大限の  

 対応を要望。 

・化学物質過敏症に対する理解、認識、協力を求める 

 取り組みを提案。 

・市有施設の計画的な耐震化及び民家の耐震診断・ 

 改修の促進を要望。 

・健康寿命の算出とともに、予防医学の促進を要望。 

・学校施設内の禁煙化を要望。 

・介護ヘルパー、ケースワーカーの就労環境の改善及び、 

 人員体制の強化を要望。 

・市民健康診断の受診率向上のＰＲ強化を要望。 

・在宅介護がしやすい介護保険の 

 適用範囲の拡大や支援金の創設を提案。 
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〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.geocities.jp/positive_square/ 

「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 つながりひろば ～Link Square～  

神原宏一郎事務所 2010 年 10 月～12 月分 

収入 

前月繰越残高 \2,656,389 

神原宏一郎議員報酬より \900,000 

その他（注 3)  \14,000 

合計（１） ￥3,570,389 

支出 

家屋費（イベント会場含） ￥223,915 

光熱費 ￥11,674 

通信費 ￥22,543 

印刷費 ￥16,800 

備品費 ￥0 

消耗品費 ￥8,937 

交通費 ￥14,180 

人件費 ￥429,000 

その他（注 4) ￥30,170 

合計（２） \757,219 

次月繰越 （１）－（２） \2,813,170 

 

１９７８年１２月２５日 豊中市生まれ（３２歳） 

１９９１年   豊中市立上野小学校卒業 

１９９４年   豊中市立第十一中学校卒業 

１９９７年   大阪府立北野高校卒業 

２００３年   大阪府立大学工学部卒業 

２００５年   ロンドン大学大学院政治学部 

        国際関係研究科 修士課程修了 

２００７年   豊中市議会議員選挙で初当選（３０９０票獲得） 

２００７年～ 建設水道常任委員会委員 

          文教常任委員会委員 

        行財政改革・地方分権調査特別委員会委員 

        空港問題調査特別委員会委員 
 

好きな言葉 「初心忘るべからず」、「継続は力なり』 

        「先ず隗より始めよ」  

 

 

神原 宏一郎のプロフィール 

冬季期末手当(ボーナス)について 
共済掛金・所得税を控除して支給された金額は、 

１２２万２４３６円でした。 
住民税、国民健康保険料、国民年金、供託金（役職加算分）の 

支払いの一部に使わせて頂きました。 
 

(注)住民税(68 万 1700 円)、国民健康保険料(63 万円)、 

国民年金(18 万 1200円)、供託金(26 万 8600円) 

2010 年 10 月～12 月分 

収入 

議員報酬 \2,040,000  

期末手当（注 1） \1,611,600 

合計 \3,651,600 

支出 

議員共済掛金 \418,425 

所得税 \395,389 

議員団費 \10,200 

事務所へ \900,000 

供託金  \268,600 

生活費（注 2) \1,658,986 

合計 \3,651,600 

（注 1) \680,000×1.2×1.975 

（注 2) 住民税・国保料・国民   

     年金等の支払い分含む 

（注 3） イベント参加料 

（注 4） 勉強会参加費 

第 15 回市政報告会 
日 時：1 月 22 日（土）午前 10 時～12 時        

場 所：堀田会館２階第一料理教室 

  （阪急バス豊中高校前から徒歩３分） 

参加費：無料（事前申し込みは要りません） 

主 催：前向きひろば 

連 絡：06-6854-5664 

 

 

 

日 時：３月５日（土） 

    14：00～16：３0（予定） 

場 所：豊中市男女共同参画センター 

    すてっぷ  

【阪急豊中駅隣接エトレ豊中内５階】 

参加費：無料 
(注)保育も可能です。（要予約） 

詳細は、事務所までお問い合わせ下さい。 

 
４年間の活動報告や自己評価と、神原が描く  

豊中の未来像をお話するとともに、 

市民の方々の評価やご意見・ご提案を 

  伺えればと思います。 


